
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur Iton

De : Jannick SEGERS <js27000@hotmail.fr>

Date : 18/03/2022 14:05

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Retraité militaire, je demeure à Condé sur Iton depuis 2008.

Je suis fermement opposé à rester fusionner avec Mesnil sur Iton pour les raisons suivantes :

Le conseil municipal à l’époque avait voté pour la fusion à Damville sans demander l’avis des Condéennes et Condéens

qui pour une grande par�e de la popula�on n’était pas d’accord. A ce �tre plusieurs élus ont été trompés sur les

fermetures des mairies et les employés municipaux et j’en passe.

Sur les neufs communes, seule la mairie de Condé n’est pas fermée, je veux conserver notre mairie. C’est

indispensable et cela fait par�e du cœur de notre commune. Pensons à ceux qui n’ont pas les moyens de se déplacer.

C’est aussi une perte de temps pour les employés municipaux de faire les aller-retours de Damville à Condé, cela

représente un coût énorme dans les déplacements journaliers. Au bout d’un an, cela se chiffre à des milliers d’€uros.

De plus, Condé avait son propre matériel pour entretenir notre belle commune, aujourd’hui tout a été transféré à

Damville, ou l’équipe de Madame La Maire prévoit de faire un emprunt de 1,8 M € pour construire un futur atelier des

services techniques. Cela est exorbitant.

Notre commune n’est plus entretenue comme auparavant. Un élu de l’opposi�on s’est démené auprès des services

techniques pour faire entretenir notre cime�ère qui devenait dans un état lamentable. Respectons nos morts.

Avant l’élec�on de l’équipe de Madame la Maire, j’avais posé la ques�on de combien pourrait coûter une police

municipale ?  L’actuel adjoint en charge des finances et des collec�vités m’avait répondu dans les 100 000 € annuel. 

Cela va faire bientôt un an que ce�e police a été créé, nous en sommes à 240 000 €. Encore une fois trompé sur ce�e

évalua�on, j’imagine que pour le bâ�ment des services techniques ou l’on parlait entre 200 000 et 400 000,

aujourd’hui on parle de 1,8 M €.

Le code postal 27160 faisant par�e du canton de Breteuil pose des difficultés pour l’interven�on des secours et des

livreurs.

Condé possède dans sa commune, un logement inoccupé depuis 2020. Actuellement ce dernier se dégrade fortement,

en loca�on il aurait pu être bénéfique. La remise en état va également se chiffrer.

Deux ans d’élec�on et déjà cinq démissions d’élus dont trois appartenant à l’équipe de Madame la Maire et deux à

l’opposi�on. Je peux encore me poser des ques�ons sur l’entente de ce conseil, et s’il y en aura d’autre dans les

années à venir. Quelle décep�on.

L’équipe actuelle profite des communes qui se sont ra�achées à Damville pour développer ce�e dernière. Je prends

quelques exemples, nous payons pour une police municipale que nous ne verrons jamais dans notre commune, des

caméras de surveillance que pour Damville etc….

Dans le département de l’Eure, il y a des communes qui ne sont pas fusionnées et qui s’en sortent très bien. Nous

pouvons en faire autant.

Je m’aperçois et je ne suis pas le seul à avoir été trompé. Il n’y en a que pour Damville et nous sommes complètement
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délaissé par ce�e équipe dont notre représentant n’est pas à la hauteur de nous défendre comme il le faudrait.

Je vous remercie Monsieur le commissaire enquêteur de m’avoir lu.

J’espère que cela aidera pour la décision que vous jugerez u�le de donner à ce�e enquête.

Cordialement et respectueusement.

Jannick SEGERS
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